

## **Canciller González-Olaechea informó a delegaciones de 21 economías sobre las prioridades de la Presidencia Perú APEC 2024**

**4 de diciembre de 2023**

### **Nota de Prensa 193 – 2023**

El ministro de Relaciones Exteriores, Javier González-Olaechea Franco, informó a las 21 delegaciones de las economías miembros del Foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico (APEC) cuáles serán las prioridades temáticas del Perú durante la Presidencia 2024 de este bloque y les dio la bienvenida a nuestro país.

En el “Simposio sobre las prioridades APEC Perú 2024”, el canciller expresó que la visión que el país destacará está inmersa en el lema “Empoderar. Incluir. Crecer” de la cual se desprenden tres prioridades temáticas que se promoverán en el próximo año: comercio e inversión para un crecimiento inclusivo e interconectado; innovación y digitalización para la transición hacia una economía forma y global; y crecimiento sostenible para un desarrollo resiliente.

En esa línea durante el primer evento desarrollado en el marco de la Presidencia Perú del foro, el ministro González-Olaechea afirmó que la propuesta peruana guarda estrecha relación con instrumentos como la “Visión de APEC al 2040” y su Plan de Acción.

“De igual modo, deseo resaltar que, durante su presidencia de APEC, el Perú implementará la iniciativa ‘APEC Ciudadano Perú 2024’, para acercar este importante foro a la sociedad civil a partir de iniciativas y eventos tecnológicos, académicos, culturales, y deportivos, entre otros”, agregó el canciller.

Durante su disertación, el ministro indicó que en el actual contexto internacional “es necesario aprovechar todas las opciones que ofrece APEC para fortalecer a nuestros actores económicos, incluirlos en las posibilidades que brinda el desarrollo económico y retomar así la senda de un crecimiento inclusivo en favor de las grandes mayorías de nuestras 21 respectivas economías”.

El canciller González-Olaechea dio la bienvenida a las delegaciones que arribaron al Perú. “Además de contribuir con el desarrollo de nuestras economías, tendrán la oportunidad – quienes no lo conocen- de transmitir al mundo todo lo que ofrece un país varias veces milenario, orgulloso de su historia, de sus manifestaciones culturales, de tradiciones y de su diversidad biológica que suma aproximadamente el 90% de los microclimas del mundo”, puntualizó.

#### **Simposio**

Este simposio contó con la presencia del presidente de las Reuniones de Altos Funcionarios de APEC 2024, embajador Carlos Vásquez; la presidenta del Capítulo Peruano del Consejo Consultivo Empresarial de APEC (ABAC Perú) 2024, Julia Torreblanca; la directora ejecutiva de APEC, Rebecca Santa María, embajadores y altos funcionarios de las economías APEC; expositores, delegados y participantes de las 21 economías APEC.

Los resultados del simposio serán examinados por los altos funcionarios durante la Reunión Informal de Altos Funcionarios (ISOM - Informal Senior Officials’ Meeting), que se desarrollará el 5 y 6 de diciembre con la finalidad de respaldar la agenda que propondrá el Perú como economía anfitriona APEC.

En el ISOM, la economía anfitriona anuncia el lema y prioridades temáticas de su presidencia APEC, presenta el calendario de reuniones oficiales e informa al resto de economías miembro acerca de los preparativos a nivel organizativo como sede del foro Asia-Pacífico para el 2024.

APEC está conformado por Australia, Brunéi Darussalam, Canadá, Chile, República Popular China, Hong Kong China, Indonesia, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Papúa Nueva Guinea, Perú, Filipinas, Taipéi chino, Rusia, Singapur, Corea del Sur, Tailandia, Estados Unidos y Vietnam.